

Raid de la prévôté militaire à Saint-Martin et à l'Abord-à-Plouffe

SAINT-MARTIN, comté de Laval, 2 (Spécial au "Devoir") — Les villages de Saint-Martin et de l'Abord-à-Plouffe, dans l'île Jésus, ont été hier soir, le théâtre d'un raid massif du Corps de la prévôté militaire. Des témoins de cette descente disent que le spectacle était pénible. La rue était pleine de militaires, armés de bâtons et de menottes.

Cette chasse aux conscrits a eu lieu après l'heure du souper. Dix camions militaires du modèle le plus lourd en usage dans l'armée, précédés de "jeeps" ont fait soudainement irruption dans l'Abord-à-Plouffe et dans Saint-Martin.

Plus de 40 militaires ont envahi ces deux villages et après avoir cerné les restaurants et les hôtels, ils ont cueilli les jeunes gens qui s'y trouvaient: une trentaine environ. Parmi eux, il y en avait un bon nombre dont les papiers semblaient en règle. Ceux-ci ont été pris comme les autres. Des officiers, de leurs "jeeps", dirigeaient les opérations. Certains jeunes furent amenés menottes aux poignets, tandis que d'autres, rapportent des témoins oculaires, ont reçu des coups sur la tête. Ils avaient le visage ensanglanté à leur montée dans les camions.

Après le raid, le convoi s'est remis en marche vers le terrain de la M.A.A.A., affecté au Corps de la prévôté, à Westmount.

C'est la deuxième visite du genre à l'Abord-à-Plouffe.